

## ARAMON

16.06.2016 : L'orage dans la nuit...

VOIR ICI LES PHOTOS DE NOTRE VISITE GUIDEE D'ARAMON Dans la nuit un orage important a grondé. Canons et sauvetage des cultures nous ont tenus éveillés... Nous étions donc que 10 pour notre visite guidée à Aramon, notre guide pensait même que la visite serait annulée. Mais à la Culturothèque, chacun le sait, on ne baisse pas si facilement les bras. Donc nous commençons la visite de la ville dans un endroit qui était le lit du Rhône ! Oui, vous ne rêvez pas. Et des choses bien intéressantes, croyez nous, on en a apprises... On nous l'avait bien dit : cette visite allait nous réserver des surprises. Après 2 h et demie de balade dans les rues, le château et ses jardins, notre guide nous lâche dans l'idée qu'il faudra très rapidement remettre cette visite guidée au programme.... A bientôt donc et, Bonnes Vacances à tous !